



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

FÊTE DES 25 ANS EN ÉDUCATION

Trois membres du personnel scolaire honorés

Gaspé, le 11 mai 2011 – Le vendredi 6 mai se tenait, à Mont-Louis, la Fête des 25 ans en éducation. Madame Denise Dumont, directrice de l'école de l'Anse et messieurs Jean Fortin et Serge Joncas, respectivement directeur du Centre de formation C.-E.-Pouliot et directeur des Services éducatifs aux adultes et formation professionnelle, ont été honorés dans le cadre de cette activité de reconnaissance.

De par sa politique de reconnaissance et de valorisation du personnel, la Commission scolaire des Chic-Chocs souligne chaque année, de façon particulière, les employés qui célèbrent leurs vingt-cinq années de service actif en éducation. La Commission scolaire souhaite ainsi reconnaître l'importante contribution de ses employés par des gestes et des actions.

Le président et le directeur général de la Commission scolaire des Chic-Chocs, messieurs Jean-Pierre Pigeon et Jean Letarte, remercient chaleureusement madame Dumont et messieurs Fortin et Joncas pour leurs vingt-cinq ans au service de l'éducation.



– 30 –

Rangée arrière : Messieurs Jean Letarte et Jean-Pierre Pigeon / Rangée avant : Monsieur Jean Fortin et madame Denise Dumont / Absent de la photo : Monsieur Serge Joncas (crédit photo : Marie-Noëlle Dion)

Source:

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

Téléphone: 418-368-3499, poste 5912